
㊷銀山に 巨大風車が建つ計画が 
あることを知っていますか？ 
 

 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

   

お問い合わせ 風力発電を考える会 瀬川裕人（銀山２丁目 ☎３３−５５９０） 

 

風力発電の実情 

署名活動に、ご協力をお願い致します。 

三重県 伊賀市下阿波 

風の庭さんより 

 

最も配慮をしなければならない方達
に、配慮を・・・   

風力発電は、全くエコではないんです 

  えええええ〜〜〜〜？？？！！！ 

 
 

だから実は… 風力発電なんて全然必要ないんです 

         ええええ〜〜〜〜？？？！！！ 

 
     FIT 制度により高値買取が保障され 

  事業者が儲かるから 
ナント！ 信じられないことに 

ただ、それだけのためなのです！！ 
 

 

 

じゃあ一体、 

なんのために 

風力発電を建てるの？ 
 

 

それに… 省エネ電化製品の進歩と人口減少により 

 電力は、既に大幅に余っているんです 

 
 

「農業者」「子供」「高齢者」
「施設で暮らす人」など、 
一日中、地域内で過ごすこと
が多い人たちは、健康被害が
出やすいと言われています。 
          
 
 
 
 
 

１２月１０日土曜日 
１８時３０分〜・改善センター 

風力発電の住民説明会です 
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